

## La mejor comida casera para llevar está en La Casa del Perol

13/12/2021



La Casa del Perol está dirigida por las hermanas María Luisa y Ana Sánchez.

Las hermanas **Sánchez Amat, María Luisa y Ana**, dirigen **La Casa del Perol** con una premisa clara: **cocinar a fuego lento, realizando platos totalmente caseros**, con la receta tradicional y sin ninguna prisa. Cumplir este objetivo les lleva muchas horas, pero no les importa porque el resultado es inmejorable.

Cada semana cuentan en sus **vitrinas con una amplia variedad de comidas**, pues siempre sorprenden con nuevas recetas para que sus clientes tengan donde elegir.

En sus vitrinas destacan los deliciosos **gazpachos**

**manchegos, las pelotas y las paellas por encargo, el pollo asado, la pasta y muchos platos más. Asimismo, se puede solicitar una gran variedad de platos por encargo.**



La comida que realizan es totalmente artesana.

Si por algo se distingue esta empresa es porque sus comidas, que se pueden recoger en tienda o a través del **reparto a domicilio, son muy económicas**. Su objetivo es que sus clientes pueda disfrutar de un buen plato de comida casera.

No solo realizan una gran variedad de platos, también ofrecen **cada día un menú con primer y segundo**

**plato con postre casero incluido.**

Abren de miércoles a domingo y festivos de 9 a 16 horas. Se encuentran en la calle **Carlos Arniches, número 8** de Elda. Su teléfono es el **966 319 043**.



Ofrecen una amplia variedad de comidas semanales y siempre sorprenden con nuevas recetas.